



**Asamblea General  
Consejo de Seguridad**

Distr.  
GENERAL

A/43/418

S/19952

22 de junio de 1988

ESPAÑOL

ORIGINAL: INGLES

ASAMBLEA GENERAL

Cuadragésimo tercer período de sesiones

Tema 36 de la lista preliminar\*

POLITICA DE APARTHEID DEL GOBIERNO

DE SUDAFRICA

CONSEJO DE SEGURIDAD

Cuadragésimo tercer año

Carta de fecha 22 de junio de 1988 dirigida al Secretario General por  
el Representante Permanente de Botswana ante las Naciones Unidas

Tengo el honor de transmitirle el comunicado de prensa adjunto, publicado por mi Gobierno en relación con un nuevo acto de terrorismo estatal perpetrado por Sudáfrica contra Botswana. Se solicita que la presente carta y el comunicado de prensa adjunto se distribuyan como documento de la Asamblea General, en relación con el tema 36 de la lista preliminar, y del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Legwaila J. M. J. LEGWAILA  
Embajador y Representante Permanente

\* A/43/50.

ANEXO

Comunicado de prensa publicado el 21 de junio de 1988  
por el Gobierno de Botswana

Anoche, a aproximadamente las 22.30 horas, tres agentes de policía resultaron heridos, uno de ellos gravemente, cuando cinco comandos sudafricanos, tres de los cuales eran blancos y dos negros, dispararon contra el vehículo patrullero en que viajaban los policías.

El incidente ocurrió cuando los seis integrantes de una patrulla policial inerte sorprendieron al grupo de comando sudafricano cerca de las líneas ferroviarias próximas a la misión de Khale. El grupo de comando sudafricano se estaba preparando para organizar una incursión en Gaborone.

Otros dos blancos sudafricanos, que se retiraron de la escena del incidente en dos automóviles cuando llegó la policía y fueron ulteriormente detenidos en una barrera militar de las Fuerzas de Defensa de Botswana, han sido arrestados por la policía con fines de indagación.

Tras disparar contra la policía, el grupo de comando sudafricano huyó en el vehículo policial, que fue encontrado más tarde abandonado en la frontera entre Botswana y Sudáfrica cerca de The Woodpecker.

El Gobierno de Botswana reitera su posición de que los problemas del apartheid en Sudáfrica no se solucionarán con incursiones transfronterizas, el asesinato de civiles inocentes y disparos a sangre fría contra policías inermes. Una vez más condenamos estos actos de terrorismo estatal del Gobierno de Sudáfrica.

En otro incidente, un artefacto explosivo estalló bajo un vehículo en la parte occidental de Gaborone, aproximadamente a las 6.00 horas de esta mañana, destruyendo el vehículo y dañando una casa. Tanto el vehículo como la casa pertenecen al Sr. Allison Seeketso, un contratista de construcciones en Botswana. Afortunadamente ni el Sr. Seeketso ni su mujer ni sus cuatro hijos, que dormían en la casa, resultaron heridos. Este es un atentado más de Sudáfrica contra las vidas de ciudadanos inocentes de Botswana.

-----